

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh*

Alhamdulillah rabbil'alamin atas segala nikmat iman dan Islam, kesempatan, serta kekuatan yang telah diberikan Allah Subhanahu wata'ala sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini untuk memenuhi persyaratan program studi mencapai gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Judul skripsi ini adalah **“Gambaran karakteristik tuberkulosis paru berdasarkan sistem skoring pada pasien tuberkulosis anak rawat jalan di RSUD Al-Ihsan Bandung tahun 2013”**.

Terimakasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar dr.,AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba dan Prof. DR. Herri Sastramihardja, dr., Sp.FK (K) selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba Periode Tahun 2004-2012.

Terimakasih kepada Dicky Santosa, dr, Sp.A., M.Kes.,M.M dan Lisa Adhia Garina, dr., SpA., M.Si.Med selaku pembimbing atas segala ilmu, nasehat, dukungan, dan bantuan yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Serta Deis Hikmawati, dr., Sp.K.K., M.Kes selaku dosen wali yang telah membimbing dan memberikan arahan selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih untuk kedua orang tua penulis Ir. Agoes Kordiat dan Lela Danila yang selalu memberikan dukungan moral maupun materil, motivasi, nasehat, cinta, perhatian dan doa. Untuk kakak Randy Adam Kurniawan, S.E dan adik penulis Muhammad Amirul Fathin yang telah membantu dan mendoakan, serta keluarga besar terimakasih atas motivasi dan doa selama ini.

Terimakasih untuk teman-teman Arti Anggraeni, Ira Tanti, Fauziah BM, Intan Fitri, Maysyaroh, Ummi Yusuf, M. Syafri, Maryam Hazrina, Ayu Dita, Winarni Hana, Lusi Maria, Pak Sofyan, Pak Asep, dan Pak Dede. Serta teman-teman seperbimbingan Windy, Delima, Nisa Saniaty, Guntur, Rizki Utami dan Myosin 2011 atas bantuan, semangat selama empat tahun bersama menempuh Pendidikan Dokter. Terimakasih untuk seluruh pihak yang telah berpartisipasi dalam pelaksanaan penelitian ini sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik dan tepat waktu, yang tidak bisa disebutkan namanya satu-persatu.

Penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak. Semoga semua pihak yang telah membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah Subhanahu wata'ala. Terimakasih.

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh*

Bandung, Juli 2015

Penulis